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～いつも上を向いて歩いて行こう～ 発行責任者 ：齋藤

資源回収お世話になりました
９月６日（日）の資源回収が行わ

れました。暑い中での作業でしたが、

生徒のみなさんはもちろん、保護者

の方々にも多数ご協力いただき、た

くさんの古紙、空き缶が回収できま

した。校長先生のお話にもありまし

たように「資源の量は、地域の方々

からのエール」です。ありがとうございました。

生徒会立会演説会・選挙
９月１１日（金）に生徒会立会演説会、選挙がありました。今年は、会長に２名立候

補で選挙になりましたが、副会長、書記、会計については、対立候補が出なかったため

無投票となります。１年生から４名の立候補があり、演説会においてそれぞれ思いを語

ってくれました。

書記 齋藤 悠さん

「僕が生徒会に立候補した理由は、山都中をもっとよくするためです。今まで数多く

の先輩たちがつないできた伝統を守り、この伝統を後輩たちにつないでいきたいです。」

書記 齋藤 花さん

「私は学校のために中心となり積極的に行動し、より良い学校を目指したいと思い書

記に立候補しました。私は、あいさつができて自分から進んで行動をするという学校

を目指したいです。山都中学校がより良い学校になるように一生懸命活動し、学校を

盛り上げていけるように頑張ります。」

会計 齋藤 悠斗さん

「僕は、計算が得意なので生徒会に活かしたいと思い立候補しました。生徒会役員と

してみんなが「こんな生徒会に入りたい」と思われるような生徒会にし、みんなに誇

れる学校を目指したいです。僕は生徒会に役立てるように頑張りたいです。生徒会を

引っ張っていけるような役員になれるよう頑張っていきたいと思います。」

会計 相原 南実さん

「私は生徒会に入って山都中の中心になり、山都中をまとめられるようにしたいので、

立候補しました。保護者の人や町の人、先生、生徒にも「立派な山都中だね」と言われ

るような山都中を作っていきたいです。私は、生徒全員が一つになっていけるような

学校にするように頑張りたいです。」



総合学習の取り組みについて
１０月２４日の文化祭に向け、準備が始まっています。文化祭では、総合学習の発表、合唱

発表、学年発表、有志発表などが予定されています。学年では、総合学習の発表の準備が本格

的に始まり、現在「郷土理解学習～Discover喜多方～」のテーマのもと、山都町を含む喜多方

市の歴史、自然、観光、食文化などについて調べ学習を行っています。来週は、ゲストティー

チャーを招いて「歴史講話」をしていただく予定です。また、今月末には学習旅行も予定され

ております。幅広く、深く地域について学ぶ機会としたいと考えております。現在、生徒たち

が調べている内容は次の通りです。

・「蔵について」 谷野稜介、穴沢咲太郎、田邉凌

・「一の戸鉄橋について」 齋藤花、小沢望

・「SLについて」 齋藤悠斗、真部晴史

・「喜多方市の発展に貢献した偉人」 安斎恵詞、高橋恵太

・「喜多方市の歴史」齋藤悠、真部渓音、長谷川優心、渡部愛海、清野萌衣

・「喜多方の観光とラーメン」豊原太一、長谷川和真、真部佳右、松島蘭、唐橋大志、渡部春汰

・「そば」 佐藤花南、清野結衣

・「喜多方市の桜」・・・高橋優空、舟木千菜

・「飯豊山の自然」・・・相原南実、青木飛磨

第２回定期テストについて
年間計画は１０月６日を予定していましたが、喜多方市の芸術鑑賞教室と重なってし

まったため、１０月８日（木）に延期とします。テストにかかわる日程は以下の通りで

す。

・９月１８日（金）テスト範囲表、学習計画表の配付

・１０月８日（木）第２回定期テスト

１校時 国語、 ２校時 数学、 ３校時 英語、 ４校時 理科、 ５校時 社会

・１０月２８日（水）通知表（前期）配付・・・音楽、美術、技家、保体の４教科

★来週の予定★

日 曜 学校行事など １ ２ ３ ４ ５ ６ 給食 清掃 SB

14 月 朝会 学 国 家 英 社 数 〇 〇 18：15
学活（SNSについて）

内科検診問診票提出

15 火 歴史講話④ 英 国 理 数 総 保 〇 〇 18：15

16 水 ビッグアート作製④ 数 保 英 総 国 技 〇 × 18：15
※部活あり

17 木 職員会議 内科検診 社 理 英 数 音 生徒会 〇 〇 18：15

18 金 定期テスト範囲表配付 社 国 音 道 総 — 〇 × 15：10
職員打ち合わせ


